

Liebe Gemeinde

«Das Leben ist wie eine Schachtel Konfekt, man weiss nie, was man bekommt.» Es ist Forrest Gump, der das sagt. Vielleicht erinnern Sie sich an diesen Film. Für den Titelhelden, den gutherzigen und auch ein wenig schlichten Forrest Gump, ist diese Einsicht eine innere Stärkung, um mit den vielen sehr unterschiedlichen Wendungen des Lebens umzugehen.

«Von allen Seite umgibst du mich und hältst deine Hand über mir.» So betet König David im 139. Psalm und verweist auf die Wurzel der nötigen inneren Kraft, die ein jeder im Leben braucht. Das Wissen um Gott, der einen nie allein lässt, einen nie sich selbst überlässt in den Wechselfällen des Lebens. Mitunter nimmt Gott dazu Menschen in Dienst, vielleicht sogar uns, die für andere wie Boten seiner Nähe sind.

Jetzt im Oktober beginnt wieder unsere Weihnachtspäckliaktion. In unseren Kirchen liegen die Schachteln dazu aus. Man kann sie mitnehmen, um sie mit vielen wichtigen und schönen Dingen zu füllen, bevor sie dann im November abgegeben und nach Moldawien oder

in die Ukraine gebracht werden. Da können wir ganz sicher Boten von Gottes Nähe sein und Momente der Freude wie auch eine Botschaft der Liebe schenken. Weil die Menschen, die unsere Päckli dann öffnen, gespannt sind, da man nicht weiss, was man Schönes bekommt.

Es grüsst Sie sehr herzlich

Ihr Pfarrer Christian Herbst



Päckliaktion

Auch dieses Jahr möchten wir an der Weihnachtspäckliaktion des schweizerischen Missions- und Hilfswerks «Licht im Osten», teilnehmen. Ab Montag, 20.10.25, können tagsüber in den Kirchen Kesswil und Uttwil sowie in der Kirchgemeinde stube Uttwil Kartonschachteln für die Päckli abgeholt werden. Nähere Infos über den Inhalt der Pakete werden per Post versandt oder können von der Homepage heruntergeladen werden. Wir freuen uns auf zahlreiche Päckli.



Gemeindeferien am Rand des Nordschwarzwalds

Im kommenden Jahr gibt es wieder Gemeindeferien. Diesmal geht es vom 17.–22. Mai 2026 nach Schömberg und Umgebung. Es erwartet Sie ein Reiseprogramm der kleinen Ziele. Lernen Sie Pforzheim kennen und auch die beeindruckende Klosterruine Hirsau, die Städte Calw und Weil der Stadt und geniessen Sie einfach eine schöne Zeit. Die Reisekosten für ein Einzelzimmer betragen 610.– CHF und für ein Doppelzimmer 1120.– CHF. Nähere Informationen liegen in den Kirchen auf oder sind über das Pfarramt zu erfahren.



Tipp: Märchenhaftes Konzert in der Uttwiler Kirche – «das Trio» ist zu Gast

Märchen verzaubern die Welt. Robert Schumann inspirierte das zur Komposition seiner «Märchenerzählungen». Dieses Werk steht im Zentrum einer Reise durch Märchen und Volksmusik. Die Geigerin Tabea Frei, der Klarinetist Gurgun Kakoyan und der Akkordeonist Paolo d'Angelo spielen aber auch Volkslieder aus der ganzen Welt, die von Märchen inspiriert wurden. Aus Schweden erklingt die dunkel-romantische Ballade «Herr Mannelig». Fröhlich gestimmt ist das armenische Lied «Qele qele», das zum Tanz animiert. Unter dem Titel «Es war einmal... Eine Reise durch Märchen und Volksmusik» geht «das Trio» 2025 auf Tournee und ist am Samstag, den 8. November, um 20.00 Uhr in der Uttwiler Kirche zu Gast. Der Eintritt ist frei, um eine Kollekte am Ausgang wird gebeten.

Ferien Pfarrer Herbst

Vom 4.–19. Oktober ist Pfarrer Herbst in den Ferien. Die Vertretung für allfällige Abdankungen oder dringende Seelsorgesituationen in dieser Zeit übernimmt Pfarrer Wilfried Bühler, Telefon 071 695 16 61.

Termine

3. Oktober

14.00 Spielplausch im KGH Kesswil

6. Oktober

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häckelhöck im KGH Kesswil

8. Oktober

12.00 Mittagstisch im Restaurant Pier in Uttwil

10. Oktober

19.00 Lobpriis in der Kirche Kesswil

13. Oktober

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häckelhöck im KGH Kesswil

17. Oktober

14.00 Spielplausch im KGH Kesswil

20. Oktober

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häckelhöck im KGH Kesswil

21. Oktober

9.00 Frauengesprächskreis im KGH Kesswil

25. Oktober

16.30 Fiire mit de Chliine in der Kirche Uttwil

27. Oktober

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

14.00 Strick- und Häckelhöck im KGH Kesswil

30. Oktober

17.30 Bibelgespräch im KGH Uttwil

31. Oktober

14.00 Spielplausch im KGH Kesswil

Hinweis zu den Terminen

Alle Jugendanlässe sind im Flyerfächer und auf der Homepage der Kirchgemeinden zu finden.

Gottesdienste im Oktober

Sonntag, 5. Oktober

9.30 Dozwil

Sonntag, 12. Oktober

9.30 Uttwil

Sonntag, 19. Oktober

9.30 Kesswil

Sonntag, 26. Oktober

10.15 Romanshorn, gem. mit kath. Romanshorn

Dienstag, 28. Oktober

16.30 Jugendgottesdienst

18.30 Jugendgottesdienst

Adressen / Impressum

Pfarramt:

Pfr. Christian Herbst

Telefon Pfarramt: 071 463 69 33

E-Mail: pfarramt@ekkd.ch

Telefon Sekretariat: 079 136 95 13

www.ekkd.ch und www.kguttwil.ch